



十一月十四日  
 社会福祉大会  
 (ロゼシアター)



## 女性社員が火災予防のPRに一役 「一日消防官」

11月10日 秋季富士市火災予防運動の一環として、市内事業所に勤務する女性社員4人が、「一日消防官」を務めました。消防長から一日消防官の辞令交付を受けた4人は、消防職員の説明を受けながら、消防車両・資機材の視察や、はしご車への搭乗、通信指令室の見学、大型店舗への立ち入り検査などを行い、消防への理解を深めました。



## 看護学生による手づくりのイベント 市立看護専門学校学生祭「紫苑祭」

11月14日・15日 市立看護専門学校学生祭「紫苑祭」が、「翔～LOVE is ACT～」をテーマに開催されました。毎年学生祭は、地域の皆さんとふれあい、看護への理解を深めてもらうことを目的に学生みずからが企画・運営。11回目となる今回は、彫刻家の御宿至さんによる記念講演会と、学習発表やバザーなどのイベントが行われました。



## 富士市の商工業をPR 「富士市産業まつり商工フェア」

11月1日・2日 商工フェアが中央公園イベント広場で行われました。商工業ブースやペーパーランドコーナーなど盛りだくさんの催しに、家族連れなど多くの人々が来場しにぎわいました。中でも、トイレトーパー積み上げコンテストが大人気。参加者は、県家庭紙工業組合のブランド商品「ふじのかみ」を真剣な表情で丁寧に積み上げていました。



## ごみ減量をみんなで進めよう 「ごみ減量フェア」

11月9日 ごみ減量フェアが、富士常葉大学の大学祭に合わせて富士常葉大学体育館で行われました。この催しは、多くの人にごみ減量化についての意識を高めてもらおうと実施。来場者は、環境問題に関するクイズに答えたり、ごみ減量化や環境問題に取り組む市民団体・企業による活動状況の展示を見たりと関心を示していました。



### 夫婦関係を豊かにするために 「夫と妻のコミュニケーション講座」

12月6日・13日 男女共同参画を啓発するワークショップ（参加型講習会）の一つとして、子育てが一段落して2人の時間がふえていく世代の夫婦を対象に、コミュニケーション講座がフィランセで行われました。参加者は、講義やグループワーク、ロールプレイ（模擬体験）を通して、これからの夫婦関係を豊かにするためのコミュニケーションの方法を学びました。



### すてきなたよりが届きました 「市民暮らしのカレンダー絵手紙作品展」

12月20日～25日 平成16年版市民暮らしのカレンダーに寄せられた絵手紙570作品をすべて展示した、市民暮らしのカレンダー絵手紙作品展が中央図書館エントランスホールで行われました。図書館を訪れた多くの皆さんが足をとめ、だるまや富士山など各月ごとのテーマで描かれた季節感あふれる絵手紙に見入っていました。



### 薬物乱用は「ダメ。ゼッタイ。」 「静岡県薬物乱用防止県民大会」

11月15日 静岡県薬物乱用防止県民大会がロゼシアターで行われました。市が宣言した「麻薬・覚せい剤撲滅都市宣言」を確認し合うとともに、薬物乱用防止功労者などの表彰や記念講演、東比奈諏訪神社「大龍の舞」、大会宣言が行われました。来場者は、市民一丸となって薬物乱用を絶対許さない環境づくりに努めていくことを誓い合いました。



### 市民憲章のさらなる実践を目指して 「市民憲章制定20周年記念大会」

11月29日 「富士山のように」で始まる富士市民憲章が制定20周年を迎え、記念大会がラ・ホール富士で行われました。市民憲章推進功労者と作文コンテスト入賞者の表彰のほか、ソプラノ歌手大石亜矢子さんによる歌と演奏が行われ、20周年を祝うとともに、市民憲章の精神の理解をより一層深め、実践していくことを誓い合いました。